

Décision possible 1

Je décide de ne rien faire. Lui en parler risquerait de l'encourager à avoir des relations sexuelles. De toute manière, ce n'est pas possible que mon enfant ait des rapports sexuels.



Décision possible 2

Je lui interdis fermement de revoir ce garçon et je la mets en garde contre le péché de la chair. Je la préviens que si elle tombe enceinte avant d'être mariée, elle devra quitter la maison !



Décision possible 3

Moi, je ne suis pas à l'aise pour parler de ces choses là. Mais je demande à une personne de confiance de lui parler ou je l'accompagne au centre de santé pour que des professionnel·le·s l'informent des risques de grossesse et de maladies.



Décision possible 4

Je décide d'avoir une discussion avec ma fille afin de lui expliquer l'importance de savoir refuser des relations sexuelles, surtout si elles sont non protégées. Je sais qu'elle est jeune, mais l'informer, c'est la protéger. Et je pourrais aussi lui inculquer nos valeurs.

